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Nova presidente e diretoria tomaram posse oficial em solenidade realizada no dia 01 de julho, na sede social do Sinpol. Vitoriosos no
pleito realizado entre 08 e 12 de maio, os diretores assumem com determinação de lutar por melhores salários, valorização da

categoria e contratação de mais policiais civis. Veja como foi a posse a partir da página 17.

A nova diretoria do
Sinpol inicia sua gestão
com planos elaborados

durante a campanha
que serão

implementados pela
atual gestão, com o

objetivo de aproximar
ainda mais o sindicato

da categoria. Saiba
quais são os principais
pontos do novo projeto

de trabalho da
diretoria na página 03.
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E MAISE MAISE MAISE MAISE MAIS

Equipe da especializada identificou estabelecimento comercial
que funcionava de fachada para o tráfico de drogas e prendeu

os dois sócios, envolvidos na venda de entorpecentes,
apreendendo grande quantidade de drogas estocada.

Leia na página 21.
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 Presidente do Sinpol participa de reunião na DGP;
 Sindicato busca melhorar atendimento do Iamspe;

 Chácara do Sinpol fecha para ajustes;
 DISE de Franca realiza importantes ações contra tráfico;

 Seccional RP prende homem que recebia R$ 3 mil por
caminhonete furtada;

 Polícia Civil realiza Operação Campo Seguro em Tambaú;
 Delegacia de Cravinhos realiza ações de combate ao crime;

 DIG e DISE de São Carlos realizam ações de destaque;
DIG/DEIC acaba com “Quadrilha do HB20”;

 Fátima inicia visitas às cidades da área de atuação do Sinpol.

Fotos: Adalberto Luque
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Notas
Atualização de dados Sinpol

Para atualização de dados e de situação profissional, principalmente dos recém-aposentados, o Sinpol está
promovendo um recadastramento de todos os associados. Participe da atualização e garanta o recebimento de
toda correspondência que enviamos, procurando a Secretaria do Sinpol, ou enviando e-mail para
secretaria@sinpolrp.com.br.

Plano de Saúde Dependentes Faculdade
Atenção associados. Verifiquem a data de validade no cartão magnético do convênio São Francisco

Saúde de seus dependentes que cursam faculdade. Para que não ocorra carência, a declaração escolar deverá
ser enviada, impreterivelmente, 20 dias antes da data limite de validade. Na dúvida, confira o verso da carteira
do plano de saúde, onde consta a data do término da validade. Não deixe para a última hora. Maiores
informações na Central de Atendimento Sinpol, telefones (16) 3625-3890 / 3612-9008 / 3979-2627.

Psiquiatria
O Sinpol informa que o convênio médico envolvendo a especialidade de psiquiatria dá direito ao associado do

uso por até 30 dias por ano, iniciando a contagem todo mês de junho, que é o aniversário do acordo firmado entre
o Plano de Saúde e o sindicato. Os 30 dias por ano, a partir de junho de cada ano, podem ser contínuos ou
fracionados, mas não são cumulativos, isto é, se não utilizarem os 30 dias por ano a partir de junho, o saldo não será
incorporado aos 30 dias do período seguinte.

Atenção policiais civis
Com o objetivo de proporcionar maior conforto ao policial civil sindicalizado, o Sinpol estabeleceu um

período de atendimento jurídico, que é feito na sede social do sindicato. Desta forma, a presidente do Sinpol,
Fátima Aparecida Silva, comunica aos associados que, caso necessitem de amparo na área jurídica
relacionado à aposentadoria, assim como para acompanhar o andamento de ação já ajuizada, que façam o

agendamento para maior comodidade, através de nossa Central de Atendimento Sinpol, fones (16) 3612-
9008 / 3625-3890 / 3977-3850.  O atendimento jurídico pelo dr. Ricardo Ibelli e pela dra. Viviane Cristina
Pinheiro Ibelli é feito todas as segundas-feiras e quartas-feiras, das 8h30 às 12h00.

Plano de Saúde 2
Devido a reclamações recebidas junto à Secretaria do Sinpol, a diretoria do Sindicato pede aos associados

usuários do Plano de Saúde que confiram suas cobranças de coparticipação em consultas e exames relativos ao
uso do convênio médico. Qualquer dúvida, entrar em contato com a Central de Atendimento do Sinpol, pelos
telefones (16) 3612-9008 / 3625-3890.

Falecimentos
A diretoria do Sinpol comunica, com pesar, os seguintes falecimentos:
+ Antônio José Faria, investigador de Ribeirão Preto, ocorrido em 01 de junho de 2023;
+ Maria Inês Santesso Pires, carcereira de Jardinópolis, ocorrido em 09 de junho de 2023;
+ Célia Cândido Marcussi, esposa do escrivão aposentado José Carlos Marcussi, de Sales Oliveira,

ocorrido em 13 de junho de 2023;
+ Maria de Lourdes Carvalho Pinto Passeto, mãe do Fotógrafo Técnico Pericial José Roberto Passeto, de

Ribeirão Preto, ocorrido em 24 de junho de 2023.
O Sinpol manifesta seus sentimentos aos familiares.

Aposentada
Associada do Sinpol que ingressou no quadro de aposentados em junho:
- Elaine Bombonato Pereira, investigadora de 2ª Classe em Ribeirão Preto.
A diretoria do Sinpol felicita o policial civil por sua brilhante carreira, desejando-lhe poder usufruir seu merecido

descanso com muita saúde e alegria.
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Gostaria de agradecer a todos os as-

sociados que acreditaram em nosso pro-
jeto, no projeto de nossa chapa, e nos
alçaram ao comando do Sinpol, um dos
mais atuantes e respeitados sindicatos
de policiais civis de todo o Estado. Ob-
tivemos uma votação expressiva, o que
nos dá a certeza de que estamos no ca-
minho certo.

Agora é hora de arregaçar as man-
gas e fazer de nosso projeto uma feliz
realidade não somente para aqueles que
votaram em nossa chapa, mas para to-
dos os nossos associados.

A razão pela qual elaboramos esse
projeto foi que detectamos alguns pro-
blemas existentes no sindicato e para o
associado. Uma das questões que ob-
servamos foi a questão de nossa Chá-
cara do Sinpol. Nossa proposta é fazer
do nosso clube de campo um local de
fato para a família policial civil.

Não havia sentido mantermos aber-

to a convidados. Houve problemas nes-
se sentido e não queremos que isso vol-
te a ocorrer. Também temos muito a
fazer em relação aos planos de saúde.
Por mais que tenhamos atuado neste
sentido - afinal boa parte de nossa dire-
toria fez parte da diretoria anterior -,
percebemos que não foi o suficiente
para atender ao policial civil e seus fa-
miliares.

Há uma demanda muito grande que
não é atendida pelos planos de saúde
atuais. Estamos trabalhando com afin-
co para mudar essa questão. Por um
lado, o Sinpol atua onde o governo do
Estado tem sido omisso: a questão da
saúde dos policiais civis e seus familia-
res. Conseguimos, dentro do possível,
bons planos de saúde para oferecer.

Mas não são todos os policiais ci-
vis que podem pagar por isso. Aliás,
deveríamos ter isso fornecido a con-
tento pelo governo do Estado. Mas sa-

bemos que é utopia. Justamente por
essa razão, temos feito um trabalho
intenso para que o Iamspe (Instituto
de Assistência Médica ao Servidor
Público Estadual) funcione, de fato,
como um sistema de saúde e atenda
o servidor público não somente da ca-
pital, mas de todo o Estado, sem ne-
cessidade de grandes locomoções e
viagens para tanto.

Nosso diretor Júlio Cesar Machado
participou de uma reunião com o depu-
tado Valdomiro Lopes, onde foi possí-
vel expor a necessidade de mudar a re-
lação entre o Iamspe e o policial civil e
seus dependentes no interior. O depu-
tado foi solícito, informando-nos, inclu-
sive, que foi de sua autoria o projeto
que permitiu acesso de agregados ao
Instituto.

Não será uma luta fácil, mas como
sindicalistas, vamos buscar sempre as
melhorias para todos os policiais. Te-

mos esperança que, com muita luta, te-
nhamos condições de melhorar isso. E
vamos buscar mais.

Buscaremos alternativas também
para exames e consultas a preços aces-
síveis. Vamos fazer parcerias com la-
boratórios para obter medicamentos
com preços muito menores que os pra-
ticados nas drogarias. As ideias são
muitas, é verdade. Mas estão todas no
papel para que possamos ser cobrados.

O objetivo de nossa diretoria é úni-
co: cumprir o que nos propomos. E tra-
zer sempre mais benefícios e conquis-
tas para os policiais civis. Mas para que
tudo isso continue sendo possível, há
uma necessidade única: de que todos
participem, pois a luta é nossa. Muito
obrigada.

FÁTIMA APARECIDA SILVA
Presidente do Sinpol (Sindicato
dos Policiais Civis da Região de

Ribeirão Preto)
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Presidente eleita no último pleito do Sinpol quer imprimir ainda mais dinamismo ao sindicato, trazendo mais benefícios e lutando por

melhorias

Fátima vai manter proposta de campanha e acredita em novos tempos para o Sinpol

A pres idente  do  Sinpol ,  Fá t ima
Aparec ida  Si lva ,  pre tende  manter
integralmente o plano que divulgou
durante  a  campanha e le i tora l  do
Sindicato. Com propostas bem definidas,
ela faz questão de dizer que não muda uma
vírgula sequer.

“Nossa diretoria quer que o Sinpol
seja ainda mais dinâmico e que possa
oferecer cada vez mais benefícios para
nossos associados. Sem esquecer de
nossa  cons tante  lu ta  por  sa lár ios ,
recursos  humanos ,  manutenção de
nossos  d i re i tos  e  novas  conquis tas
trabalhistas  e  s indicais  para nossos
associados e para todos os policiais
civis”, explica.

A partir de 01 de julho de 2023, o Sinpol
passa a viver uma nova fase, com a
implantação  gradual  des te  pro je to
elaborado pela atual diretoria. Confira as
principais propostas que foram bem
recebidas pelos associados e endossadas
através dos votos recebidos por Fátima e
sua diretoria. A presidente explica as
medidas a seguir:

Jurídico
Queremos manter  e  apr imorar  o

atendimento do jurídico, implementando
ações  de  par t i lha  de  bens ,  e  ações
indeniza tór ias  do  cônjuge  e  seus
familiares,  decorrentes da atividade
policial. Entendo ser uma questão de
just iça  o  Sinpol  pres tar  ass is tência
judicial ao cônjuge e familiares, caso o
Estado ou terceiros as promovam.

Ampliação do Jurídico
Pretendemos estender a assistência

jurídica para cidades polo, tais como,
Araraquara, São Carlos, Franca, Casa
Branca, Bebedouro e outras que por

ventura  necess i tarem.  A intenção é
facilitar aos associados, a assistência
jurídica e diminuir os custos de seus
deslocamentos até Ribeirão Preto, para
audiência com nossos advogados.

Medicamentos
Vamos implementar a intermediação de

medicamentos para os associados, de
firma que, tenham preços de aquisição
muito menores. Esta ação já fez parte de
meus estudos e a implementação será
muito  rápida e  ef icaz.  Já  encontrei
empresas parceiras para a aquisição dos
medicamentos, com preços bem mais
baratos que os de farmácias diversas,
inclusive, as vendas poderão ocorrer para
Ribeirão Preto e região, pois as entregas
serão  fe i tas  por  t ranspor tadoras
contratadas pelo vendedor, a custo de
f re te  mui to  bara to ,  qual  se ja ,  já
conversamos em ser de 2% do valor do
medicamento. Conversamos inclusive, do
lapso  de  tempo da  ent rega ,  e  nos
informaram que têm capacidade para ser
de  um dia  para  o  out ro .  É  rápido ,
convenhamos, e isto deverá ser colocado
em contrato.

Chácara do Sinpol
Com relação a chácara do Sinpol, irei

nomear  uma comissão  de
acompanhamento das atividades, com
status conselheiros, para que a diretoria
executiva saiba exatamente o que os
policiais e seus familiares almejam da
chácara. Entendo que, por ser a chácara o
maior custo do Sinpol (e que posso
garantir não é pouca coisa), precisamos
dar preferência aos policiais  e seus
familiares.  E assim entendo, porque
muitas  rec lamações  nos  chegam de
at i tudes  i r regulares  pra t icadas  por

pessoas que não são da família policial
civil, inclusive, brigas e ameaças. Já há
no Sinpol, a previsão de apuração de um
fato  lamentável  ocorr ido  nas
dependências da nossa Chácara. Por fim,
afirmo que não há previsão de reajustes
de mensalidades para associados não
policiais. Mesmo porque, para reajustar
faz-se necessária a realização de uma
assemble ia  convocada  para  es ta
finalidade. Com relação a convites, afirmo
que foi feita uma assembleia para decidir
quantos  convi tes  podem ser
disponibilizados aos diretores, portanto,
somente outra assembleia pode alterar o
que já foi decidido há mais de quatro anos.

Agir  fora  do  que  es tá  dec id ido  em
assembleia, é desrespeitar o Estatuto da
Entidade. O que digo, pode ser facilmente
comprovado por ata da assembleia.

Salão de Festas
Implementar utilização do salão de

festas do Sinpol, voltado a permitir que
os associados possam organizar e realizar
festividades de casamento, aniversário de
filhos e netos e outros eventos sociais.
Após muito trabalho feito por mim e pelo
engenheiro Walter Félix, conseguimos o
Habite-se, e falta muito pouco para que o
local seja liberado e assim, a família
policial  civil  possa desfrutar de um
excelente salão de festas na nossa sede

Foto: Adalberto Luque
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própr ia ,  num dos bair ros  mais  bem
localizados da cidade, a Ribeirânia. E, a
d i re tor ia  deverá  dec id i r  pe lo
ressarc imento  das  despesas .
Pessoalmente ,  vou suger i r  que seja
cobrado apenas a limpeza, isto porque o
local é grande e exige firma especializada
para limpeza.

Planos de Saúde
Pretendemos diversificar os planos de

saúde que oferecemos. Todos sabemos
que planos de saúde apresentam
problemas, e para minimizar entendo que
devemos contratar quantos planos forem
necessários ,  pois  variam de preço,
atendimento,  base de atendimento,
cadastro de médicos, clínicas e hospitais.
Assim, entendo que devemos dar liberdade
e possibilidade de escolha aos associados.
Informo que já estou negociando um novo
tipo de atendimento à saúde. E passei a
estudar o assunto quando muitos pedidos
nos foram feitos para que ajudássemos no
aumento de disponibilização de consultas,
exames e leitos pelo lamspe. Como já
postado, eu e o nosso diretor Financeiro
Júl io Cesar  Machado,  estamos
empreendendo esforços para que seja
minimizada a carência do lamspe. Cientes
disto, pensei em implementar no Sinpol a
disponibilização de consultas e todos os
tipos de exames, com pagamento fixo de
valores  muito acessíveis .  Já  estou
negociando, pois, muitas das vezes as
consultas e exames para quem não tem
plano de saúde, são muito demorados no
lamspe, e se pudermos facilitar e a preços
bem acessíveis acredito que ajudaremos
nossos associados.  Tentarei  a inda
trabalhar  para que o lamspe possa
subsidiar os procedimentos. Isto porque,
a Cruz Azul da PM tem feito contratos com
empresas de saúde,  faci l i tando o
atendimento aos mil i tares .  Já  estou
procurando a legislação que possa permitir
esse subsidio, o que é para médio prazo,
pois  t rata-se de algo que surgiu

A nova diretoria pretende buscar mais opções de planos de saúde e benefícios como remédios a custo baixo para policiais civis

Foto: Hugo Luque

recentemente. Mas, temos que questionar
por que a PM conta com este auxílio, e a
PC não. Por fim, nosso colega Júlio Cesar
já providenciou com colegas do Distrito
Federal a legislação que deu aos policiais
civis de Brasília atendimento médico
gratuito. A legislação será enviada para a
Secretaria de Segurança Pública, para
análise. Esse assunto o Júlio já discutiu
na Secretaria, recentemente. Isso também
é para médio prazo.

Conquistas
No mais, empreenderei esforços para

melhorias salariais, materiais e recursos
humanos. Isto é primordial e obrigação
de dirigentes sindicais. E, coloco-me a
disposição de todos para que enviem
sugestões para que eu e a minha diretoria

possamos melhorar a administração do
Sinpol.

Sugestões
Queremos ouvir as ideias e sugestões

dos  associados .  Um associado,  por
exemplo,  sugeriu que estendamos o
atendimento jurídico presencial além das
cidades polo, como Franca, Araraquara,
São Carlos, Bebedouro, Barretos Casa
Branca ,  Jabot icabal ,  dent re  out ras .
Pretendo, então instalar uma plataforma
para  fazermos  audiências  com os
advogados ,  em dias  e  horár ios
previamente marcados, e também comigo,
pois  es tou  preparada  para  dar
atendimento inicial a quem tenha ações
judiciais em andamento.

Tenho conhecimentos  jur íd icos ,

inclusive, para orientar a todos, como
costumeiramente, já tenho feito. Sem
prejuízos aos atendimentos presenciais,
reservarei a parte da manhã, nas terças e
quintas feiras.

Nosso colega de diretoria Vinícius
sugeriu fazermos convênios com estandes
de tiros, em Ribeirão Preto e Região.
Entendo ser uma boa alternativa para que
tenhamos preços bem acessíveis aos
nossos associados.

Assim é a forma como nossa diretoria
vai trabalhar. Pretendo estar sempre à
disposição de todos os associados e
vamos construir um sindicato ainda mais
forte. Conto com todos vocês.

Fátima Aparecida Silva
Presidente do Sinpol



Julho de 2023 05SINDICALISMO

FFFFFÁÁÁÁÁTIMATIMATIMATIMATIMA     VVVVVAIAIAIAIAI     VISITVISITVISITVISITVISITARARARARAR     CIDADESCIDADESCIDADESCIDADESCIDADES     DADADADADA     REGIÃOREGIÃOREGIÃOREGIÃOREGIÃO
Presidente do sindicato vai agradecer associados pela votação e ouvir sugestões, críticas e reivindicações

A presidente do Sinpol, Fátima
Aparecida Silva, está iniciando uma grande
jornada de visitas pelas cidades da região.
Pelo menos duas vezes por semana, segun-
do a presidente, as visitas vão ocorrer. “Du-
rante a campanha eleitoral, ouvimos de mui-
tos colegas que o sindicato andava distan-
te. Vamos reverter isso”, promete.

Fátima pretende visitar todas as cidades
da área de atuação do Sinpol. Ela quer agra-
decer a cada associado pelos votos recebi-
dos e ouvir suas reivindicações, suas su-
gestões e até mesmo eventuais críticas.
Desta forma, além de trazer o associado para
junto do Sinpol, Fátima pretende também
fazer com que o sindicato seja ainda mais
dinâmico, sempre atendendo aos anseios
dos associados.

Ela sabe que a tarefa não será fácil, pois,
ao mesmo tempo em que pretende visitar as
cidades, tem o papel de imprimir seu dina-
mismo ao Sinpol. Também pretende partici-
par das reuniões com as demais entidades
representativas dos policiais civis de todo
o Estado.

“O governo já mostrou a que veio. Na
teoria, o discurso é bonito, vistoso. De-
monstra estar ao lado dos policiais civis.
Mas na prática, já vimos bem o que isso
representa. Primeiro que os índices do rea-
juste salarial estão bem discrepantes, com
algumas injustiças detectadas. Além disso,
o projeto é tendencioso, se preocupa mais
com os policiais militares. Longe de mim di-
zer que eles não merecem, mas nós policiais
civis merecemos um tratamento igualitário.
Se vai para a PM, tem que vir para a Polícia
Civil”, adverte.

Fátima quer conversar com os represen-
tantes das entidades para traçar metas de
cobrança ao governo. Outro ponto que a
presidente do Sinpol pretende ver atendido

é quanto aos recursos humanos. Somente
na Seccional de Ribeirão Preto, Fátima acre-
dita que há uma lacuna de pelo menos 50
delegados, 150 investigadores e 150
escrivães. “Isso para fazer um trabalho mi-
nimamente digno para a população”, acres-
centa.

O governo anunciou recentemente um
concurso para 2,7 mil vagas de soldado de
segunda classe para a Polícia Militar. Não
houve contrapartida para a Polícia Civil que,
segundo a presidente do Sinpol, tem um hi-
ato superior a 15 mil vagas das 13 carreiras
da Instituição.

Ela também vai trabalhar em relação à
questão das diárias e de alíquotas, dois dos
principais itens de discrepância do gover-
no entre as Polícias Civil e Militar. Para a
presidente, não há Polícia de primeira e de
segunda classe. “Cada qual tem seu papel
muito bem definido pelo estatuto. Nosso
trabalho, de Polícia Judiciária, complementa
o trabalho de Polícia Ostensiva e Repressi-
va desempenhado pela PM. Desta forma, não
há porque contemplar uma em detrimento
da outra”, afirma.

Ela também lembra que, logo que assu-
miu, a equipe de Tarcísio de Freitas veio a
público, antecipando-se a qualquer cobran-
ça, para falar da valorização dos policiais
militares e civis. O secretário da Segurança
Pública, Guilherme Derrite, foi pessoalmen-
te à ALESP (Assembleia Legislativa do Es-
tado de São Paulo) para falar sobre o reajus-
te, que seria em índices diferenciados, entre
carreiras e classe dos policiais civis. Além
disso, disse que o governo cumpriria a data-
base da categoria, que é março. “Mas o dis-
curso parou por aí e, não fosse a pressão,
ainda não teríamos o reajuste anunciado
mais de dois meses depois da data base,
que só será aplicado a partir de 01 de ju-

lho”, lamenta.
Fátima ainda pretende tratar de questões

como plano de saúde, ampliação do atendi-
mento jurídico para além da sede do Sinpol
e buscar outros benefícios. “Vivemos um
novo tempo. O Sinpol tem uma história de
muito respeito e determinação. Acompanhei
de perto esse trabalho, com nosso saudoso
Eumauri Lúcio da Mata. Todos os presiden-

tes se empenharam para que o Sinpol se
mantivesse como um dos principais sindi-
catos do interior do Estado. Agora é minha
vez. Vamos imprimir minha forma de traba-
lho. A forma de trabalho de nossa diretoria,
que está unida e determinada para a realiza-
ção deste objetivo. O Sinpol segue forte e
ficará ainda mais. E me orgulho em estar à
frente desta luta”, conclui Fátima.

Presidente pretende percorrer toda a região para agradecer e ouvir os policiais civis

Foto: Adalberto Luque
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A presidente Fátima, ao lado de diretores do Sinpol, participaram, com diretores do Sinpol Campinas, de reunião com DGP Adjunto

A presidente do Sinpol, Fátima Aparecida
Silva, o diretor financeiro do sindicato, Júlio
César Machado e o diretor de patrimônio João
Martins, acompanhados de diretores do
Sinpol Campinas, participaram de um encon-
tro com o delegado Geral em exercício, dr.
Gilson Silveira Martins. O encontro ocorreu
no dia 04 de julho, na sede da DGP (Delega-
cia Geral de Polícia), na Capital.

Pelo Sinpol Campinas, estiveram presen-
tes o presidente da entidade, Aparecido Lima
de Carvalho (Kiko) e do diretor Juarez Adão
da Silva. Dr. Gilson estava no exercício da
titularidade e recebeu os sindicalistas para
uma conversa informal.

A reunião foi agendada para que os sin-
dicalistas pudessem ter ciência de como as
reivindicações apresentadas em encontro an-
terior, no primeiro semestre, estão sendo
conduzidas. Durante o encontro, os polici-
ais civis foram informados de que a DGP já

encaminhou três projetos para análise e
implementação.

O primeiro deles diz respeito ao GAT (Gra-
tificação por Acúmulo de Titularidade). De
acordo com o projeto, a gratificação terá ou-
tra denominação para as demais carreiras da
Polícia Civil, contemplando, desta forma, to-
dos os integrantes da Instituição.

Outro projeto diz respeito à aposenta-
doria Compulsória para policiais civis que
atingirem 65 anos de idade. O terceiro proje-
to ainda não foi encaminhado, pois está em
formatação. Mas deve ser enviado em bre-
ve. Trata da reestruturação das carreiras. O
projeto, em especial, será acompanhado de
perto por Fátima e sua diretoria. O Sinpol
pretende combater discrepâncias que pre-
judiquem os policiais civis nesta
reestruturação.

Durante o encontro, os participantes dis-
cutiram também outros projetos de interesse

que podem tramitar a partir da DGP. Nova
reunião deve ser agendada no órgão respon-
sável por gerir a Polícia Civil em todo o esta-

do, para análise de consultoria jurídica da
SSP (Secretaria da Segurança Pública). O
Sinpol permanece em estado de atenção.

Diretores do Sinpol
Ribeirão e Sinpol

Campinas estiveram
reunidos com

delegado Geral
Adjunto, na

primeira reunião
oficial de Fátima

como presidente do
sindicato

Foto: Sinpol

O Sinpol segue firme com o objetivo de
buscar mais alternativas de planos de saúde
para os policiais civis e seus dependentes.
Um dos focos da nova diretoria do sindicato é
justamente um velho conhecido dos policiais
civis - mas que nem sempre oferece um bom
atendimento, na opinião da categoria, exceto
para os que moram na Capital: o Iamspe (Ins-
tituto de Assistência Médica ao Servidor Pú-
blico Estadual).

Para iniciar a luta, que será árdua, com o
objetivo de tornar o Iamspe uma alternativa
viável para os policiais civis, o Diretor-Finan-
ceiro do Sinpol, Júlio César Machado, acom-
panhado do policial civil Vanderci, foram, no
dia 03 de junho, para a cidade de São José do
Rio Preto, base eleitoral do deputado estadu-
al e médico Valdomiro Lopes. O deputado está
em seu quarto mandato e, por conta de sua
profissão, sabe bem da importância do Iamspe
para os policiais civis.

O deputado atendeu a comitiva do Sinpol

SSSSSINPOLINPOLINPOLINPOLINPOL     BUSCABUSCABUSCABUSCABUSCA     MELHORIASMELHORIASMELHORIASMELHORIASMELHORIAS     PPPPPARAARAARAARAARA I I I I IAMSPEAMSPEAMSPEAMSPEAMSPE
de forma atenciosa e, durante o encontro, res-
saltou que sempre se preocupou com melhorias
no Iamspe, inclusive tendo sido ele autor do
projeto que permitiu o acesso dos agregados
ao Instituto.

“Agora”, disse ele, “a preocupação se
volta para a regionalização do Iamspe, deslo-
cando as verbas para todo o Estado, pois hoje
os recursos se concentram na Capital.” O de-
putado já apresentou um projeto com o obje-
tivo de garantir a destinação de um percentual
fixo para o Instituto.

Para a presidente do Sinpol, Fátima
Aparecida Silva, a luta será intensa. “Sabe-
mos que não será fácil, mas como sindicalis-
tas, devemos buscar sempre, melhorias para
todos os policiais. Vemos hoje, que a assis-
tência médica é muito importante a todos nós,
e por ventura, quem não consegue pagar pla-
no de saúde enfrenta dificuldades. Trabalha-
remos em todo o Estado, e temos esperança
de melhorar o Iamspe”, concluiu.

Reprodução
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Dois homens foram presos no dia 27 de
junho, em um estabelecimento comercial
que servia de fachada para o tráfico de dro-
gas, no Jardim Monte Alegre, zona Oeste
de Ribeirão Preto. Durante a ação realizada
pela Polícia Civil, foram apreendidos cerca
de 25 quilos de entorpecentes, uma pistola
9mm e munições.

Os policiais da DISE/DEIC (Delegacia
de Investigações Sobre Entorpecentes da
Divisão Especial de Investigações Crimi-
nais) de Ribeirão Preto, investigavam uma
denúncia sobre um homem, de 31 anos, que
estaria armazenando grande quantidade de
drogas. O delegado responsável pela in-
vestigação, Diógenes Netto, requisitou
mandado de busca e apreensão que foi ex-
pedido pela Justiça.

Ao chegar ao estabelecimento comer-
cial, uma vidraçaria, o investigado não es-
tava, mas seu sócio, de 33 anos, teria indi-
cado o local onde a droga estava escondi-
da. A equipe encontrou várias porções de
maconha e haxixe (com maior concentra-
ção de THC, um elemento alucinógeno da
droga). Além disso, havia uma balança de
precisão.

No endereço residencial do primeiro in-
vestigado, a equipe foi recebida pela espo-
sa do suspeito. Eles localizaram mais dro-
gas, arma de fogo, munição e um caderno
com a contabilidade do tráfico. Os polici-
ais localizaram, apenas em um banheiro da
residência, 30 tijolos, dos quais 29 de ma-
conha e um de crack. O homem não estava
no momento, mas chegou enquanto a dro-
ga era apreendida e acabou preso.

O sócio, de 33 anos, teria admitido que
a droga era para a venda a usuários. Ao
final da operação, os agentes da DISE/

Dupla vendia drogas utilizando estabelecimento comercial e usava residência de um dos suspeitos para armazenar os entorpecentes

DEIC apreenderam 23,7 quilos de maconha,
pouco mais de um quilo de crack, uma pis-
tola 9mm marca Taurus, 43 munições, uma
quantia em dinheiro e outros objetos utili-
zados para o tráfico. Os dois homens fo-
ram levados para a sede da DISE, onde,
após serem autuados em flagrante por trá-
fico, acabaram presos, encaminhados para
uma unidade prisional, onde permaneceram
à disposição da Justiça.

Traficantes de luxo
Um negócio que prometia ser próspero

acabou interrompido por uma ação de poli-
ciais civis da DISE/DEIC, no dia 01 de ju-
nho, em Ribeirão Preto.

Após investigações que levaram cerca
de uma semana, os dois homens que ven-
diam cocaína com alto teor de pureza para
consumidores das classes média e alta de
Ribeirão Preto e região, acabaram presos
durante a ação realizada pela DISE.

As investigações levaram os policiais
até um empresário, dono de uma academia
de ginástica, e seu “sócio” no negócio das
drogas, um motorista de aplicativo. Segun-
do o delegado da DISE/DEIC, Diógenes
Santiago Neto, os dois comercializavam
drogas com alto teor de pureza e até extre-
mamente pura para pessoas de classes so-
ciais mais abastadas. Um comprava e em-
balava a droga e o outro vendia.

A porção extremamente pura era vendi-
da a R$ 100, enquanto a porção batizada,
mas com alto teor de pureza em relação às
vendidas por traficantes comuns, saia por
R$ 50.  Os dois presos moram em
Jardinópolis, mas alugavam um apartamen-
to no Jardim Ana Maria, zona Sul de Ribei-
rão Preto. Nestes três endereços, os poli-
ciais cumpriram os mandados de busca e

apreensão e de prisão.
Lá eles fracionavam as drogas para a

venda. Foram encontrados um tijolo de
cocaína, diversas porções de cocaína, R$
4,5 em cédulas e moedas e três celulares,
além de objetos para embalar e fracionar
a droga.

Os policiais também descobriram que

eles transportavam a droga em carteiras
com compartimentos, para não chamar a
atenção, caso fossem abordados. Os dois
foram levados para a sede da DISE/DEIC,
onde receberam voz de prisão em flagran-
te. Depois seguiram para uma unidade
prisional, onde permaneceram à disposição
da Justiça.

Acima, droga apreendida na
vidraçaria de fachada; ao
lado, cocaína com extremo

grau de pureza, que era
comercializada por traficante
que frequentava festas de alta

classe social
(Foto: DISE-DEIC/Divulgação)
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Especializada conseguiu desmantelar quadrilha no âmbito das operações “Bonde do Arrastão” realizadas em Ribeirão Preto

A equipe da DIG/DEIC (Delegacia de In-
vestigações Gerais da Divisão Especial de In-
vestigações Criminais) conseguiu esclarecer
a forma de ação, identificar os integrantes e
desmontar com as prisões uma quadrilha que
vinha praticando diversos assaltos em Ribei-
rão Preto. A forma de ação da quadrilha era
sempre a mesma: o grupo chegava em um HB20
preto e abordava pessoas que, normalmente,
estavam distraídas nas vias públicas para co-
meter seus crimes.

Durante as ações, muitas das quais
registradas por câmeras de segurança, as tra-
palhadas cometidas pelo grupo criminoso fo-
ram evidenciadas. Numa delas, os ladrões pas-
sam com o carro por uma rua onde o dono
lavava uma caminhonete, no Jardim Califórnia,
zona Sul de Ribeirão Preto.

Eles voltam pouco depois, param o carro
preto e três dos integrantes descem, renden-
do o homem que lavava o carro. Eles entram
na casa, mas em poucos segundos os três
saem correndo. Foram surpreendidos pelo cão
da raça pitbull, que espantou os assaltantes.

Em outro caso, um homem foi rendido no
Jardim Ana Maria, zona Sul de Ribeirão Pre-
to, enquanto varria sua calçada. O homem
chega a ser agredido pelos integrantes da
quadrilha.

Durante as investigações, a DIG/DEIC
descobriu a procedência do carro preto. O
veículo teria sido roubado ainda em março e
a quadrilha usava uma placa clonada e utili-
zava o carro nos assaltos.

Para combater a ação criminosa, a DIG/
DEIC realizou a “Operação Bonde do Arras-
tão”, no dia 06 de junho. O jovem de 19 anos,

apontado como líder do bando, não foi en-
contrado na ocasião. Um adolescente de 17
anos acabou apreendido. Outros dois já ti-
nham sido apreendidos e estão recolhidos
na Fundação Casa, para onde também deve
seguir o jovem detido na operação.

A Polícia Civil cumpriu ainda outros sete
mandados de busca e apreensão. Os jovens
teriam cometido pelo menos seis assaltos,
mas número pode subir.

Fim da linha
O homem apontado como líder de uma

quadrilha de adolescentes que praticava as-
saltos à bordo de um veículo HB20 preto se
entregou, no dia 12 de junho. Acompanhado
de um advogado, o rapaz, de 19 anos, foi até
a sede da Delegacia de Investigações Gerais
da Divisão Especial de Investigações Crimi-
nais (DIG/DEIC), à Rua Duque de Caxias, Cen-
tro de Ribeirão Preto.

Em depoimento, ele teria chorado e admi-
tido participação de três dos quatro crimes
atribuídos ao grupo. Porém esse número pode
ser maior. O rapaz se apresentou com gesso
na perna esquerda, que disse estar fratura-
da.

Apesar de ter se apresentado com advo-
gado, o delegado que colheu o depoimento
do suposto chefe do grupo cumpriu o man-
dado de prisão. Ele foi indiciado e seguiu para
uma unidade prisional, permanecendo à dis-
posição da Justiça.

Ele teria admitido, inclusive, ter partici-
pado de um assalto praticado no Jardim Re-
creio, zona Oeste de Ribeirão Preto. Neste
crime, o grupo chega, como de costume, à
bordo de um HB20 preto. Eles observam uma

empregada doméstica, que lavava
tranquilamente a calçada em frente à casa
onde trabalha.

Como de costume, eles abordam uma ví-
tima distraída. A mulher é rendida por três
integrantes da quadrilha. Em seguida, é for-
çada a entrar na residência. Lá dentro, os três
jovens fecham o portão e recolhem vários
objetos no interior da residência. Boa parte,
aparelhos eletrônicos.

Depois aproveitam para levar também um
veículo que estava na garagem, carregado
com os objetos que roubaram da casa. O car-
ro foi encontrado pouco tempo depois, aban-
donado em uma rua na Vila Virgínia, também
zona Oeste da cidade. Já os objetos não fo-
ram encontrados. As investigações prosse-
guem para a conclusão do inquérito, apon-
tando de quantos assaltos e tentativas o gru-
po teria participado.

Gangue surpreendia vítimas, que estavam distraídas
na rua; chefe da quadrilha, de 19 anos, acabou preso

e demais integrantes apreendidos pela equipe da
DIG/DEIC (Fotos: Polícia Civil/Divulgação)
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Equipe da Delegacia da cidade indiciou cinco por tráfico, prendeu agressor de mulher e recuperou objetos furtados entre outras ações

O mês de junho foi de grande movimenta-
ção para os policiais civis que integram a De-
legacia de Polícia de Cravinhos. Várias ocor-
rências ganharam destaque nas redes sociais.
Numa delas, realizada no dia 15 de junho, três
homens por tráfico de drogas. As prisões ocor-
reram depois de um trabalho de investigação
que vinha sendo feito há cerca de três meses.
Os agentes levaram quatro homens para a de-
legacia. Um deles foi ouvido e indiciado. Os
outros três também foram indiciados e acaba-
ram presos em flagrante. Um adolescente que
integra o grupo já havia sido apreendido em
outra ação da Polícia por Ato Infracional aná-
logo ao tráfico de drogas.

Segundo o delegado de Cravinhos, dr. Jor-
ge Miguel Koury Neto, a ação ocorreu no bair-
ro Vila Cláudia, onde os suspeitos estariam
dominando o tráfico. “Operação grande. Cin-
co mandados de busca. A Vila Cláudia estava
contaminada. Nós vínhamos investigando há
três meses. Fizemos campana semana toda,
porque o que determinou a operação foi que
ontem eles receberam a droga. Recebiam dro-
gas em horários diversos e às vezes não con-
seguíamos [fazer a operação que resultasse
em grande apreensão]. Ontem fizemos a
campana, foi uma operação de relevância, que
pegou muita droga”, avaliou o delegado.

Foram apreendidos diversos aparelhos
telefônicos, notebook, pasta base de cocaína,
maconha a granel e fracionada, além de diver-
sas cápsulas para embalar porções de cocaí-
na e R$ 446 em cédulas e moedas. Os homens
foram encaminhados para a cadeia pública de
Santa Rosa de Viterbo, onde permanecem à
disposição da Justiça.

Agredindo a ex
Os quinze minutos de fama para um

agressor doméstico custaram sua liberdade.
O homem acusado de agredir sua ex-compa-
nheira com um pedaço de madeira foi preso,

no dia 14 de junho em Cravinhos, graças à
ação rápida e eficaz da Delegacia de Polícia da
cidade.

Ele foi filmado após uma discussão com a
ex-companheira, ocasião em que apanha um
pedaço de madeira e desfere um golpe, atin-
gindo duas mulheres. Segundo testemunhas,
ele não aceitava o final do relacionamento.

De acordo com dr. Jorge, as imagens que
viralizaram em redes sociais teriam causado
revolta. “Mostraram o increpado com pedaço
de pau desferindo golpes contra seu consorte,
imagens estas divulgadas pelas redes soci-
ais, causando repulsa, já que o investigado,
em tempos idos, tinha apontamentos negati-
vos, potencializando possível conduta mais
gravosa”, explicou.

A vítima já havia obtido uma medita
protetiva contra o agressor e, segundo dr. Jor-
ge, foi uma prisão inédita, pois a Polícia Civil
teria representado pela prisão preventiva na
própria medida protetiva. “Realizamos opera-
ção policial para prender suspeito, que osten-
ta passagens criminais. Capturamos o inves-
tigado, onde a equipe do Setor de Investiga-
ções Gerais desta unidade policial o apresen-
tou, cumprindo mandado de prisão preventi-
va.”

O autor da agressão, que já tem passa-
gens por roubos e homicídio, foi indiciado e
encaminhado para a cadeia pública de Santa
Rosa de Viterbo. Ele permanece à disposição
da Justiça.

Atuando contra a receptação
A Polícia Civil de Cravinhos recuperou, no

dia 22 de junho, alguns objetos, produtos de
furto na cidade. Foram cumpridos mandados
de busca e apreensão depois que as investi-
gações apontaram para suspeitos que estari-
am utilizando a internet para tentar vender os
objetos furtados.

“As investigações tiveram início após re-

gistro de roubo de algumas peças automotivas
em Cravinhos e, através de diligências em cam-
po telemático, os investigadores conseguiram
descobrir anúncios via web com
comercialização de alguns objetos roubados”,
explicou o delegado da cidade, dr. Jorge.

Ao concluir que os suspeitos, que são de
Ribeirão Preto, estariam oferecendo os itens
furtados, o delegado requisitou mandado de
busca e apreensão. Para cumprir os manda-
dos em Ribeirão Preto, os policiais da Delega-

cia de Cravinhos contaram com o apoio de
policiais civis da Central de Polícia Judiciária
Integrada, de Ribeirão Preto.

Entre os objetos apreendidos, estavam
duas rodas de automóvel e um aparelho celu-
lar. A vítima reconheceu os produtos e foi res-
tituída. Os dois suspeitos encontrados com
os objetos foram indiciados por crime de re-
ceptação. As investigações prosseguem para
identificar se a dupla estaria envolvida em
outros crimes de receptação ou furto.

Ao lado, homem
filmado agredindo ex-
companheira e outra
mulher com porrete
acabou preso pelos

policiais civis de
Cravinhos

(Foto: Redes Sociais)

O delegado da
cidade, dr. Jorge,
coordenou ações

contra receptação e
tráfico de drogas

(Foto: Alfredo Risk)
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Especializada atuou contra traficantes que agiam em diversas partes da cidade, além de prender homem que falsificava agrotóxicos

A DISE (Delegacia de Investigações So-
bre Entorpecentes) de Franca realizou, duran-
te o mês de junho, diversas ações que resulta-
ram em prisões e apreensões de objetos rela-
cionados ao tráfico de drogas e falsificação.
Numa delas, ocorrida em 27 de junho, um ho-
mem acabou preso pelos agentes da especi-
alizada.

Segundo informações, através de denún-
cias anônimas os investigadores da DISE de
Franca passaram a investigar um suspeito que
teria envolvimento com o tráfico de drogas e
com a falsificação de agrotóxicos. As investi-
gações prosseguiram e a DISE obteve manda-
do de busca e apreensão.

Ao cumprir o mandado, os policiais civis
encontraram, além de drogas, um farto materi-
al relacionado à falsificação de agrotóxicos.
Na residência do suspeito, no Parque Vicente
Leporace I, os agentes localizaram diversos
frascos com agrotóxico falsificado. Também
encontraram máquinas utilizadas na falsifica-
ção de etiquetas e outros objetos.

Havia, também, as drogas, objeto da de-
núncia recebida pela especializada. O homem,
de 47 anos, foi levado para a sede da DISE,
onde foi autuado em flagrante. Ele foi encami-
nhado para uma unidade prisional, permane-
cendo à disposição da Justiça. O delegado da
DISE, dr. Alan Bazalha Lopes, teria acionado a
Vigilância Sanitária e a Perícia Técnica para
acompanhar a apreensão dos agrotóxicos fal-
sificados.

Traficante preso
Um homem foi preso, no dia 26 de junho,

no bairro Santa Maria, zona Oeste de Franca,
por agentes da DISE. Ele era investigado pelo
tráfico de drogas. Novamente, uma denúncia

anônima levou os investigadores a chegarem
até o suspeito, que foi devidamente identifi-
cado e teve mandado de busca e apreensão
deferido pela Justiça de Franca.

Na casa do homem, os policiais civis en-
contraram quase um quilo e meio de diversas
drogas, entre maconha, bucha de maconha e
pasta base de cocaína. Havia também alguns
comprimidos de ecstasy e pontos de LSD.
Além das drogas, os agentes encontraram far-
to material para fracionar e embalar a droga,
além de balança digital e um caderno com a
contabilidade do tráfico. Celulares também
foram apreendidos para que a perícia possa
indicar mais indícios que servirão para conde-
nar o investigado.

O homem foi levado para a sede da DISE
de Franca, onde acabou autuado em flagran-
te. Ele seguiu para uma unidade prisional, per-
manecendo à disposição da Justiça.

Em família
Uma equipe da DISE prendeu dois irmãos

que teriam envolvimento com o tráfico de dro-
gas. Uma denúncia indicou a dupla como res-
ponsáveis pelo tráfico no Jardim Aviação, re-
gião Sul de Franca. No curso das investiga-
ções, foi constatado que a denúncia tinha fun-
damento e a Justiça atendeu à solicitação da
especializada, deferindo mandado de busca e
apreensão. No dia 22 de junho, os policiais
civis foram a campo e, ao cumprir mandado de
busca e apreensão, localizaram diversas por-
ções de drogas.

Foram apreendidas 14 porções de maco-
nha, uma grande porção de cocaína, outras
508 porções unitárias de cocaína, além de duas
pistolas calibre 380 com munições, dois celu-
lares, duas balanças de precisão, diversos

apetrechos e R$ 1.284,15 em cédulas e moe-
das. Os dois irmãos, que vendiam as porções
nas ruas da região e no vestiário de um campo
de futebol das imediações, foram presos em
flagrante.

Eles foram levados para a sede da especi-
alizada, onde foram indiciados. Depois segui-
ram para uma unidade prisional, onde vão
aguardar à disposição da Justiça.

Policiais civis da especializada de Franca encontraram grande quantidasde de drogas
com irmãos (foto acima) e. em outra ação, apreenderam drogas e localizaram local

onde traficantes falsificavam agrotóxicos (Fotos: DISE/Divulgação)
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A Polícia Civil  prendeu,  no dia 22
de  junho,  um homem suspei to  de  ser
o  r e sponsáve l  pe lo  fu r to  de  qua t ro
caminhone te s  de  luxo  na  c idade .  A
ação  fo i  coordenada  pe la  De legac ia
S e c c i o n a l  d e  P o l í c i a  d e  R i b e i r ã o
Preto e  ter ia  ut i l izado modernas  téc-
n i ca s  de  i nves t i gação  pa ra  conse -
gu i r  chega r  a t é  o  suspe i to .

O homem ident i f icado foi  preso e
os  po l i c i a i s  c iv i s  cons t a t a ram que
e le  r eceb ia  R$  3  mi l  por  cada  cami -
nhone te  que  consegu i s se  fu r t a r.  De
acordo com a Polícia Civil ,  o  homem

Homem recebia R$ 3 mil por caminhonete que conseguisse furtar e causou prejuízo superior a R$ 1 milhão às vítimas

t e r i a  l e v a d o  n a s  ú l t i m a s  s e m a n a s
qua t ro  caminhone te s  de  luxo  na  c i -
dade ,  causando  um pre ju ízo  super i -
or  a  R$ 1  mi lhão  às  v í t imas .

Segundo a Polícia  Civi l ,  as  inves-
t i gações  p ros seguem.  O  ob je t ivo  é
i d e n t i f i c a r  d e m a i s  c o a u t o r e s  d o s
fur tos .  Além d i s so ,  t ambém buscam
ident i f ica r  e  p render  as  pessoas  que
encomendavam o  c r ime .  Não  fo i  in -
fo rmado  s e  a s  c aminhone t e s  e r am
desmanchadas  ou  l evadas  pa ra  se -
r e m  v e n d i d a s  c l o n a d a s  e m  o u t r o s
locais .

Equipe de investigações
da Seccional

identificou e prendeu
homem que recebia R$ 3

mil por caminhonete
furtada ou roubada
(Foto: Alfredo Risk)
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A Delegacia de Polícia de Tambaú re-
alizou, no dia 26 de junho, a Operação
"Campo Seguro" com o objetivo de com-
bater crimes patrimoniais na região ru-
ral. A ação foi liderada pelo delegado Dr.
Thiago Rubim e contou com a participa-
ção de policiais civis e militares.

Durante a operação, foram cumpridos
mandados de busca e apreensão em di-
versos locais suspeitos. Em uma das di-
ligências, foram encontradas armas de
fogo de uso permitido e munições, re-
sultando na prisão de um homem de 36
anos e seu indiciamento pelo artigo 12
do Estatuto do Desarmamento.

Em outras residências, foram encon-
tradas munições, equipamentos relacio-
nados à recarga de munições e indícios
de prática de caça ilegal. Além disso, fo-
ram apreendidos valores em dinheiro, le-
van t ando  suspe i t a s  sob re  o
envolvimento do morador em crimes
patrimoniais.

A Polícia Civil continuará a investi-

Durante ação, um homem foi preso por ter armas de fogo de uso permitida em seu poder; objetivo foi combater crimes na região rural

gação para identificar outros possíveis
envolvidos nos delitos e esclarecer os
crimes ocorridos na região rural  de
Tambaú. A Polícia Militar Ambiental será
acionada para tomar as medidas neces-
sárias em relação às suspeitas de caça
ilegal.

Após a conclusão da primeira fase
Operação "Campo Seguro", o delegado
Dr. Thiago Rubim faz um apelo à popu-
lação de Tambaú. Ele orienta que, caso
possuam armas de fogo e munições ile-
gais em sua posse, as entreguem volun-
tariamente à Polícia Federal. Essa medi-
da tem como objetivo evitar prisões e
processos criminais, promovendo a se-
gurança e a regularização da posse de
armas de fogo de acordo com a legisla-
ção vigente.

O delegado ressalta a importância da
colaboração de todos na construção de
uma comunidade mais segura e reitera
que as informações serão tratadas com
sigilo e confidencialidade. A população

pode entrar em contato com a Delegacia
de Polícia de Tambaú para obter orienta-
ções sobre o procedimento de entrega

das armas e munições ilegais.
Por: Portal da Cidade de

Casa Branca, com adaptações

Durante Operação Campo Seguro, policiais civis de Tambaú apreenderam armas e
muitas munições (Foto: Portal Cidade de Casa Branca)
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Local também irá passar por ajustes, a pedido da diretoria eleita e

não haverá atividades entre 03 de julho e 31 de agosto
A diretoria do Sindicato dos Policiais Ci-

vis da Região de Ribeirão Preto informa aos
associados que a Chácara do Sinpol vai per-
manecer fechada no período de 03 de julho
até 31 de agosto de 2023. O então presidente
do Sinpol, Célio Antônio Santiago, atendeu à
solicitação da diretoria eleita em maio,
empossada em 01 de julho, e firmou o ofício
informando o fechamento.

Durante este período, não haverá ativida-
des no local. De acordo com o comunicado, o
fechamento se fez necessário para que sejam
ajustadas, a critério da diretoria eleita, as es-

calas de serviço e férias dos funcionários que
lá trabalham.

O período foi escolhido por ser a parte mais
fria do inverno, período em que a frequência é
sempre reduzida por parte dos associados e a
nova diretoria entendeu ser o momento ideal
para o que se pretende. A diretoria agradece a
compreensão de todos os associados.

Assim que tudo estiver ajustado e a Chá-
cara estiver pronta para funcionar, a diretoria
irá informar os associados através do site do
Sinpol (www.sinpolrp.com.br) e do Jornal do
Sinpol.

Foto: Sinpol
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DISE DISE DISE DISE DISE REALIZAREALIZAREALIZAREALIZAREALIZA     GRANDEGRANDEGRANDEGRANDEGRANDE     OPERAÇÃOOPERAÇÃOOPERAÇÃOOPERAÇÃOOPERAÇÃO
Uma grande operação foi realizada, no dia 27

de junho, por policiais civis que integram da Dele-
gacia de Investigações Sobre Entorpecentes
(DISE) de São Carlos. A ação foi fruto do trabalho
realizado pelos agentes da especializada, visan-
do o combate especializado ao crime de tráfico de
drogas em São Carlos e Ibaté.

Os trabalhos preliminares de Polícia Judiciá-
ria identificaram dois imóveis utilizados pelos cri-
minosos, aos quais foi representado ao Poder
Judiciário pelos respectivos mandados de busca
e apreensão, que foram deferidos pela Justiça.

No dia 27 de junho, a DISE realizou uma gran-
de operação, contando com apoio da Polícia Mi-
litar, para atuar contra um grupo que agia forte-
mente no tráfico de drogas, nas duas cidades. Em

Ação contou com apoio aéreo do helicóptero Águia, da Polícia Militar e foi realizado na região

um dos endereços, no bairro Cidade Aracy em
São Carlos, foram apreendidos valores em dinhei-
ro, apetrechos utilizados para embalo de entorpe-
centes e dispositivos eletrônicos.

Em outro local, no Jardim Icaraí em Ibaté, duas
pessoas foram presas em flagrante delito pelo cri-
me de tráfico de drogas, sendo apreendidas por-
ções de maconha, crack e ecstasy; dinheiro, ba-
lança, apetrechos utilizados para o embalo de
entorpecentes, celulares e outros dispositivos ele-
trônicos.

Os presos por conta das duas ocorrências
foram levados para a sede da DISE de São Carlos.
Eles foram autuados e presos em flagrante. De-
pois seguiram para o Centro de Triagem de São
Carlos, permanecendo à disposição da Justiça.

Homem seria o responsável por coordenar roubos de caminhonetes na região de São Carlos

Policiais  da DIG (Delegacia  de
Investigações Gerais) de São Carlos
prenderam, no dia 21 de junho, um homem
que seria apontado como o chefe do crime
organizado, que comandava um esquema
de roubo e furto de caminhonetes em São
Carlos e toda a região. O suspeito estaria
na mira das investigações e o delegado da
especializada, dr. João Fernando Baptista,
requisitou mandados de prisão e busca e
apreensão contra  o homem e outro
integrante do grupo.

Segundo investigadores da DIG, o chefe
do esquema, de 28 anos, praticamente não
colocava as mãos no dinheiro e armas
utilizados pelos comparsas para cometer
os roubos de caminhonetes. O homem já
havia sido ouvido antes, mas negava a
part ic ipação no esquema.  Outro
invest igado,  de 18 anos,  ser ia  o
“recrutador”, o responsável por acertar
com os assaltantes os valores pagos pelas

caminhonetes roubadas. Ele também era o
responsável por fornecer as armas usadas
no assalto.

A DIG descobriu o local para onde as
caminhonetes eram levadas. Um barracão
no Jardim Guanabara era usado para
desmanche e adulteração dos veículos. O
local fica próximo à Rodovia Washington
Luiz (SP 310),  o  que faci l i tava o
escoamento das peças e dos veículos
adulterados. O principal destino era o
Paraguai.

Um cabeleireiro de 29 anos, suspeito
de ser parceiro nos crimes da quadrilha,
foi assassinado e as investigações sobre
sua investigação - foi morto com 11 tiros -
ajudaram na elucidação do esquema. O
cabeleireiro, conhecido por Cleitinho, teria
ligações com diversos investigados e a
DIG conseguiu, num exemplar trabalho de
investigação, fechar o cerco contra a dupla
de articuladores.

Com um farto material investigativo
ligando os dois ao esquema de roubo de
caminhonetes e à morte do cabeleireiro, a
Vara Criminal de São Carlos deferiu pelos
mandados de prisão. O chefe do esquema
teria sido levado para a Central de Polícia
Judiciária (CPJ), para prestar depoimento
em outra investigação. Os agentes da DIG
seguiram para lá e cumpriram o mandado
de prisão contra o homem. O outro, de 18
anos, foi preso no Jardim Zavaglia.

Os dois foram levados para a sede da
DIG, onde acabam autuados em flagrante.
Depois seguiram para o Centro de Triagem
de São Carlos,  onde permanecem à
disposição da Justiça. As investigações
prosseguem e os dois devem ser indiciados
por diversos cr imes em torno da
organização que agia no roubo e furto de
caminhonetes, que eram adulteradas ou
desmanchadas e depois despachadas de
São Carlos.

Mais um chefão do crime organizado
acabou atrás das grades (Foto: DIG/

Divulgação

Policiais civis
d a

especializada
apreenderam
muita droga e

dinheiro do
tráfico

(Foto: DISE/
Divulgação)
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Barretos
A Polícia Civil realizou uma ação, na cida-

de de Barretos, e conseguiu prender um fo-
ragido, procurado por tráfico de drogas. Po-
liciais civis da DIG (Delegacia de Investiga-
ções Gerais) da cidade tiveram informação
de que o homem, de 33 anos, estaria escon-
dido no Jardim Monte Alegre. De acordo com
a Polícia Civil, o homem tinha um mandado
de prisão por tráfico de drogas. Ele havia sido
condenado, à revelia, a seis anos e oito me-
ses de reclusão na Capital. O homem teria
vindo morar em Barretos, na tentativa de es-
capar do cumprimento da pena. Os policiais
da DIG efetuaram a prisão e encaminharam o
procurado para a cadeia pública de Colina,
para então seguir a uma penitenciária e inici-
ar o cumprimento de sua pena.

Região
Policiais civis de Igarapava e Ituverava

cumpriram, no dia 22 de junho, três manda-

dos de prisão preventiva e dois mandados
de busca e apreensão. Os mandados foram
cumpridos contra indivíduos suspeitos de
terem participado de um roubo ocorrido no
mês de maio, na cidade de Guará. Na oca-
sião, três homens teriam agredido três ido-
sos para roubá-las. Um dos suspeitos esta-
ria de posse de uma arma de fogo. O trio
teria roubado dinheiro das vítimas, chegan-
do a agredir os idosos com coronhadas.

Ituverava
Os mandados foram todos cumpridos na

cidade de Ituverava, onde os suspeitos es-
tariam. Desta forma, foi necessário organizar
uma força-tarefa com policiais civis das duas
cidades para garantir o sucesso da ação. Os
autores teriam sido identificados pelos poli-
ciais civis após uma rigorosa investigação,
que resultou na representação pelos manda-
dos de busca e apreensão e de prisão, deferi-
dos pela Justiça. Durante as buscas, os poli-

ciais civis localizaram e apreenderam uma mo-
tocicleta com sinais de adulteração. O con-
dutor recebeu voz de prisão em flagrante. As
investigações prosseguem para avaliar se o
trio teria cometido outros roubos na região.

Ibaté
Policiais civis de Ibaté, com apoio do

Canil da SAP (Secretaria de Administra-
ção Penitenciária) de Ribeirão Preto e da
GCM (Guarda Civil Municipal de Ibaté)
realizaram uma ação para prender um ho-
mem suspeito de tráfico de drogas na cida-
de. A ação, realizada no dia 22 de junho,
foi coordenada pelo delegado da cidade,
dr. Miguel Carlos Capobianco Júnior e foi
realizada para o combate ao tráfico de dro-
gas após investigações apontando os lo-
cais suspeitos. Diversos locais foram visto-
riados pela força-tarefa, em cinco bairros
distintos. Foram apreendidas 145 cápsu-
las de cocaína, 115 pedras de crack, 91
porções de maconha, além de R$ 187,30
em cédulas e moedas de diversos valores.
Um homem acabou preso e foi encaminha-
do para a Delegacia de Polícia de Ibaté,

Policiais civis de Barretos localizaram e prenderam acusado de tráfico
Foto: Hertz Notícias

onde recebeu voz de prisão em flagrante.
Ele foi encaminhado para o Centro de Tri-
agem de São Carlos, permanecendo à dis-
posição da Justiça.

Franca
Policiais civis da DISE (Delegacia de In-

vestigações Sobre Entorpecentes) de Fran-
ca prenderam, no dia 14 de junho, um ho-
mem acusado de tráfico de drogas na cida-
de. O suspeito, de 43 anos, vinha sendo in-
vestigado pela equipe da especializada. Di-
ante das evidências, o titular da DISE, dr.
Alan Bazalha Lopes, representou pelo man-
dado de busca e apreensão que, uma vez
cumprido, resultou na prisão do investiga-
do. Durante a busca realizada no endereço
do suspeito, os policiais civis apreenderam
40 pedras de crack, três porções de maco-
nha e 16 porções de cocaína, além da quan-
tia de R$ 99,00 em cédulas e moedas de di-
versos valores. O homem foi levado para a
sede da DISE, onde foi autuado em flagran-
te. Em seguida ele foi encaminhado para uma
unidade prisional, onde permaneceu à dis-
posição da Justiça.

Policiais civis de Ibaté apreenderam drogas com suspeito de tráfico (Foto: Divulgação)
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O Dia Nacional de Combate ao Abuso e
Exploração Sexual de Crianças e Adolescen-
tes foi instituído no dia 18 de maio pela Lei nº
9.970/2.000, no ano 2000, para conscientizar a
população a respeito do tema. As Polícias Ci-
vil e Militar veem na data uma oportunidade
de falar sobre o assunto ainda pouco discuti-
do pela sociedade. As forças de segurança
ressaltam a necessidade de conscientizar as
crianças e adolescentes, bem como familiares
e redes de apoio, para que todos saibam iden-
tificar quais condutas caracterizam abuso ou
exploração.

Para ajudar esclarecer questões relaciona-
das ao tema, o investigador da Polícia Civil,
Alexandre Scaramela, da 4º Delegacia de Polí-
cia de Repressão à Pedofilia, do DHPP, con-
tou como é o trabalho da polícia nesses ca-
sos. Ele também relatou que apesar do traba-
lho ser difícil, os policiais se sentem realiza-
dos quando efetuam uma prisão, pois têm a
certeza do dever cumprido e o bem que cau-
sam a sociedade, protegendo nossas crian-
ças.

Como funciona o trabalho de investigação
em relação ao abuso e exploração sexual?

R: O trabalho de investigação é realizado
de forma complexa, monitorando através de
sistemas a rede de pedofilia em São Paulo. Além
disso, tem as denúncias que chegam através
do Ministério Público e do Disque 100. Re-
centemente, recebemos uma denúncia que in-
formava sobre um abuso que ocorria dentro
de um estacionamento de um mercado na zona
sul de São Paulo. Diante disso, uma equipe foi
todos os dias durante uma semana, até que
viu o veículo entrando no local. Na aborda-
gem, verificamos que havia um adulto que pra-

Em ato nacional de combate ao Abuso e Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes, policiais reforçaram necessidade de
conscientização sobre o assunto

Foto: Polícia Civil DF

ticava violência sexual
contra o adolescente e,
em troca, havia lhe ofe-
recido um pastel.

Como conscientizar
a família que a maioria
dos casos acontecem
em casa?

R: As famílias, ao
identificar o problema,
têm que tratar a criança
ou o adolescente SEM-
PRE com carinho, pois
só assim vão conseguir
colher as informações.
Não podem brigar e
sempre devem acreditar,
pois a mudança de com-
portamento é visível e
identificando tem que
procurar a polícia imedi-
atamente.

Como identificar
quando a criança está
sendo abusada?

R: O principal sinal
é a mudança de compor-
tamento, o isolamento e
o uso excessivo do ce-

palmente quando criança. A melhor forma é
sempre estar atento aos comportamentos e ir
corrigindo ponto a ponto, a orientação de não
falar com estranhos ainda é uma boa dica.

Como conscientizar os adolescentes a não
terem medo de denunciar?

R: Geralmente os adolescentes, quando
sofrem o abuso, denunciam, pois chegam em
um ponto que não aguentam mais, mas isso

geralmente ocorre depois de abusos contínu-
os. Também já nos deparamos com casos em
que houve a tentativa, então isso mostra que
o cenário está mudando e as denúncias estão
mais constantes.

O que é considerado um abuso? Qual a
diferença de abuso, exploração e pedofilia?

R: Abuso sexual infantil é o termo utiliza-
do para nomear qualquer ato sexual que en-

lular e computador. Observar o tempo em que
a criança fica no banheiro, no banho ou
trancada em seu quarto, respostas agressivas,
principalmente quando questionadas ao que
estava vendo na internet ou no celular.

Como conscientizar as crianças que isso
não é certo?

R: É a parte difícil, pois elas não têm a
verdadeira noção do certo ou errado, princi-
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volva crianças ou adolescentes, incluindo
desde carícias e toques íntimos, masturbação,
exibicionismo e voyeurismo, penetração va-
ginal, anal ou oral, entre outras práticas que
podem ou não envolver contato físico. Resu-
mindo, ele pode acontecer de forma física ou
virtual.

Exploração é o ato praticado pela pessoa
que usa uma criança ou um adolescente para
satisfazer seu desejo sexual, ou seja, é qual-
quer jogo ou relação sexual, ou mesmo ação
de natureza erótica, destinada a buscar o pra-
zer sexual com uma criança ou adolescente,
também de forma física ou virtual.

Pedofilia se caracteriza pela atração sexu-
al por crianças. É o indivíduo que armazena
ou compartilha pornografia pela internet, com
objetivo apenas de saciar sua lascívia.

Onde temos pontos de apoio para as de-
núncias?

R: Temos as delegacias de polícia e as De-
legacias de Defesa da Mulher (DDM), além
do Disque 100, o Ministério Público.

Como é o comportamento de um pedófilo?
E de abusador?

R: O pedófilo tem um comportamento de
isolamento social, geralmente não trabalha,
mora com os pais, já tem uma idade avançada,
não se relaciona afetivamente, são acumula-
dores. Geralmente, nos cumprimentos dos
mandados de busca, é com este perfil de pes-
soa que encontramos muitas coisas na casa,
lixo acumulado, etc.

Já o abusador geralmente é homem per-
tencente à família das vítimas e podem pos-
suir históricos com álcool, drogas, violência
doméstica e negligências.

Tem canal de denúncia específico?
R: Para os casos de abusos, preferencial-

mente as vítimas devem ir até a Delegacia de

Defesa da Mulher da sua região.
A polícia está fazendo alguma ação espe-

cial no dia de hoje?
R: Hoje, 14 equipes realizaram o cumpri-

mento de mandado em que um pedófilo, de 45
anos, havia armazenado mais de 20.000 arqui-
vos de pornografia infantil. Ele nos
confidenciou que baixa pornografia infantil
desde os 15 anos.

Conscientização:
Existem diferentes tipos de abusos e mui-

tos deles, embora não haja contato físico, tam-
bém são considerados crime:

•    Fazer com que uma criança ou adoles-
cente assista filmes pornográficos ou presen-
ciem relações sexuais;

•    Fazer com que uma criança ou adoles-
cente veja adultos nus, revistas pornográfi-
cas ou adultos se masturbando ou praticando
atos sexuais;

•    Fotografar, filmar, baixar, manter arqui-
vado ou compartilhar em grupos de internet
material com crianças e adolescente nus ou
em poses eróticas;

•    Observar as partes íntimas de uma cri-
ança ou adolescente para conseguir se exci-
tar, assim como tocar seu próprio corpo ou de
uma criança para satisfazer seu desejo sexual;

•    Falar sobre relações sexuais ou qual-
quer ato libidinoso (acariciar partes íntimas,
beijos lascivos) de maneira a aliciar a criança
para fins sexuais.

Serviços:
Disque 100 - Serviço de proteção de crian-

ças e adolescentes com foco em violência se-
xual, vinculado ao Programa Nacional de
Enfrentamento da Violência Sexual contra Cri-
anças e Adolescentes

Onde as denúncias podem ser realizadas
em cada cidade:

•    DELEGACIAS DE POLÍCIA DE ÁRE-
AS

•    DELEGACIA DE DEFESA DA MULHER
•    DISQUE DENÚNCIA - 181
•    DISQUE DENÚNCIA DA POLÍCIA CI-

VIL - Disque 197
•    CONSELHO TUTELAR
•    CREAS - Centro de Referência Especi-

alizado de Assistência Social
•    CRAS - Centro de Referência de Assis-

tência Social
•    SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SO-

CIAL
A Polícia Militar informou que, desde 2021,

desenvolve a Sistemática de Defesa Contra a
Violência Doméstica e Familiar, iniciativa que
envolve uma série de ações destinadas a pre-
parar policiais militares para o atendimento e
o acolhimento de vítimas diretas e indiretas
da violência doméstica, independentemente
do gênero ou orientação sexual, e também a
crianças e adolescentes, nesse contexto. Em
janeiro de 2022, ainda foi criada uma instrução
continuada de Comando com a temática
“Atendimento de Ocorrências de Crimes Se-
xuais".

Por: Karina Moreira - SSP/SP

Foto Getty Images
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A presidente eleita do Sinpol, Fátima
Aparecida Silva, tomou posse oficialmente no
dia 01 de julho. A solenidade ocorreu às 10h00,
na Sede Social do Sinpol. A posse ocorreu após
a assembleia de prestação de contas, realiza-
da na véspera.

As contas do então presidente Célio An-
tônio Santiago e da tesoureira Cristina Moroti
Félix, foram devidamente aprovadas. Desta
forma, a assembleia pode ser realizada sem
qualquer problema.

Dezenas de policiais civis compareceram à
solenidade de posse de Fátima e sua diretoria,
eleitos no pleito realizado entre os dias 08 e 12
de maio de 2023. A Chapa Evolução, liderada
por Fátima, obteve 360 votos contra 198 da
Chapa União Sempre, encabeçada pelo ex-pre-
sidente Célio.

Com a vitória, Fátima tornou-se a presi-
dente da 13ª gestão da história do Sinpol. É a
segunda mulher a presidir o sindicato. Além
dos policiais civis e familiares, compareceram
também o presidente do Sinpol Campinas,
Aparecido Lima de Carvalhi (Kiko) e represen-
tantes dos dois planos de saúde que mantém
convênio com o Sinpol, o Hap Vida e a Sermed.

Durante a solenidade, Fátima fez questão
de destacar que pretende cumprir os compro-
missos assumidos em campanha. Agradeceu
a presença de todos e a confiança nela depo-
sitada. Também fez questão de destacar que o
Sinpol inicia uma nova etapa em sua história e
que conta com a participação de todos os as-
sociados.

Após um breve discurso, Fátima pediu um
minuto de silêncio, homenagem póstuma a seu
amigo pessoal e presidente por mais tempo à
frente do Sinpol, Eumauri Lúcio da Mata, fale-
cido em 22 de agosto de 2021, pouco tempo
depois de iniciar as atividades do sindicato na
Sede Social, que foi uma árdua, mas responsá-
vel luta do Sinpol, entregando para todos os

Presidente eleita foi empossada em solenidade que contou com a participação de dezenas de policiais civis

Fotos: Adalberto Luque

associados e policiais civis em geral um
patrimônio muito elogiado, uma ampla, moder-
na e arrojada sede. Tudo feito com muito tra-

balho e sem endividamento.
Após o minuto de silêncio, Fátima assinou

o termo de posse e foi efusivamente aplaudida

pelos presentes. Depois os diretores posaram
para fotos. Fátima iniciou uma gestão de qua-
tro anos à frente da presidência do Sinpol.
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